

も り

森林とのふれあい!



(株) 日立パワーソリューションズ 森林整備活動!



綺麗な青空の下、記念撮影!

5月17日(土) 高萩市上君田部にて、日立パワーソリューションズ法人の森林「悠々の森」の森林整備活動(枝打ち作業)が行われました。

この活動は、平成19年に植林活動を始めてから毎年行われています。今年は、第1回植樹地の枝打ち作業として、社員と家族220名あまりが参加し、汗を流しました。



お父さんと協力して枝を落としました。

昨年度までは、毎年植林作業でしたが、今年度からは枝打ち作業ということで、参加された方々は少々緊張した面持ちで各作業場所へ。しかし、作業が始まると、「次はどの木?」「もっとやりたい!」といった声が多く聞かれました。このような状況で作業は着々と進み、予定していた作業時間よりも大幅に早く作業完了となりました。

ちびっ子たちもお父さんやお母さんと協力しながら、鋸を挽く姿が見られ、活動を通じて親子の絆も深まっているようでした。



映画「WOOD JOB!」の案内もさせていただきました。

昼食後、森林環境教育の時間をいただき、当署職員による森林教室を行いました。今回は、「豊かな水資源は森林からの贈り物」や「国産材を使って日本の森林を元気に」といった内容でお話をさせていただきました。

200人規模の森林活動は、当署では最大の規模となっています。

森林に対する興味や関心が高まるよう、今後も様々な方法でPRをしていきたいと思っております。



@Vvの

